

Hausordnung



Wir leben in der Schule in einer Gemeinschaft, für die wir alle verantwortlich sind und die nur funktionieren kann, wenn sich jeder an bestimmte Regeln gebunden fühlt. Untereinander pflegen wir einen respektvollen und toleranten Umgang und sorgen für ein gutes Schulklima. Auch im Konfliktfall verzichten wir auf jegliche Form von Gewalt. Wir gehen verantwortungsvoll mit Schuleigentum und mit dem Eigentum aller am Schulleben Beteiligten um.

Es gelten folgende Regeln:

I. Zu jeder Zeit

- Ich folge den Anordnungen der Lehrkräfte, der Sekretärinnen und des Schulpersonals.
- Ich trage dem Schulbetrieb angemessene Kleidung.
- In den schulischen Gebäuden trage ich keine Kopfbedeckung.
- Ich kaue keinen Kaugummi.
- Ich halte mich an das Rauchverbot und Alkoholverbot auf dem gesamten Schulgelände.
- Ich benutze keine elektronischen Kommunikationsmittel.
- Ich achte auf Sauberkeit und Ordnung im Schulhaus und auf dem Schulgelände.
- Während der Schulzeit fahre ich nicht mit Inlinern, Skateboard, Fahrrad o.ä. im Schulhaus bzw. auf dem Schulgelände.
- Die Informationspflicht über Stundenplanänderungen bzw. Vertretungspläne liegt bei mir.
- Lärmen, Balgen, Toben, Stoßen, Werfen, Rennen und Ball spielen sind im Schulgebäude zu unterlassen.
- Ich nehme keine offenen Getränke mit in den Unterrichtsraum.
- Ich beachte die Regeln der Mülltrennung.
- Jacken, Mäntel, Schals etc. werden während der Unterrichtszeit an den Haken im Flur aufgehängt.
- Die Schule haftet nicht für private Wertgegenstände.
- Fahrräder und sonstige Zweiräder werden auf den dafür vorgesehenen Plätzen abgestellt.

II. Vor Unterrichtsbeginn

- Bis fünf Minuten vor meinem Unterrichtsbeginn halte ich mich in den Aufenthaltsbereichen im Erdgeschoss auf.
- Ich komme pünktlich zum Unterricht, gehe zu meinem Platz und lege die Unterrichtsmaterialien bereit.
- Der Klassensprecher informiert das Sekretariat/die Schulleitung fünf Minuten nach Stundenbeginn, wenn der Lehrer nicht da ist.

III. In den Pausen

- Ich halte mich während der kleinen Pausen in der Regel im Klassenzimmer auf.
- Ich verlasse das Schulgelände nur nach Unterrichtsende oder mit der ausdrücklichen Erlaubnis eines Lehrers.
- Mit Beginn der großen Pause gehe ich auf den Schulhof.
- Die Mittagspause verbringe ich in den Aufenthaltsbereichen im Erdgeschoss oder auf dem Pausenhof.
- Die Klassenzimmer sind während der großen Pause und der Mittagspause verschlossen.
- Ich achte und respektiere Ruhezeiten in den Pausen im Aufenthaltsbereich.

IV. Nach Unterrichtsende

- Ich verlasse das Zimmer erst, wenn der Lehrer festgestellt hat, dass im ganzen Zimmer Ordnung und Sauberkeit herrschen.